



Dorong Jalan Perawas Berstatus Nasional

KETAPANG-Jalan Perawas di Kecamatan Simpang Dua, akan didorong statusnya menjadi Jalan Strategis Nasional. Janji tersebut di lontarkan Wakil Ketua Komisi V DPR-RI Syarif Abdullah Alkadrie, menggelar silaturahmi dan penyerapan aspirasi di masa reses di luar masa sidang II tahun 2019-2020 di Kelurahan Kaum, Kecamatan Benua Kayong, Rabu (11/3) malam.

"Saya sudah bicarakan kepada Gubernur Kalbar (Sutarmidji) dan Bupati Kayong Utara (Citra Duani), agar diajukan ke Pemerintah Pusat perubahan status jalan Perawas ini masuk jalan strategis nasional. Ini tujuannya agar akses jalan ini segera selesai dan pembiayaan pembangunannya bisa diintervensi Pemerintah Pusat melalui APBN.

Mengingat di tahun 2020 ada pembahasan perubahan status jalan," ujar Abdullah di hadapan warga. Untuk diketahui, ruas jalan Perawas juga membuka akses menuju Kabupaten Kayong Utara, tepatnya menghubungkan antara Teluk Melano di Kayong Utara dengan Perawas di Ketapang. Jika ruas jalan tersebut terbangun, akan membuka akses lebih dekat buat Kayong Utara menuju Kota Pontianak, dengan jalan darat. Jalan ini juga, diharapkan Abdullah, kelak akan membuka akses bagi daerah-daerah yang masih terisolir, sehingga akan terbangun dan tumbuh pusat-pusat ekonomi baru di Kabupaten Kayong Utara dan Kabupaten Ketapang.

"Inshaallah, terbukanya jalur transportasi akan mem-

buka juga akses dan pergerakan ekonomi. Setidaknya transportasi orang dan hasil pertanian serta lainnya mudah dan cepat diangkut ibukota kabupaten bahkan ke ibukota provinsi. Saya yakin, Kabupaten Ketapang dan Kabupaten Kayong Utara jauh lebih maju," kata dia.

Abdullah berkeyakinan, dengan terbuka dan terbangunnya ruas jalan tersebut, akan mempersingkat perjalanan darat dari Kabupaten Ketapang menuju Kota Pontianak, yang hanya memakan waktu selama tiga jam.

"Inshaallah, bila jalan Perawas terbangun akan memberikan dampak luar biasa bagi Kabupaten Ketapang dan Kabupaten Kayong Utara. Jarak tempuh ke Kota Pontianak bisa lebih cepat," urai politisi Partai Nasdem tersebut. (ote)



ISTIMEWA

SILATURAHMI: Syarif Abdullah Alkadrie, wakil Ketua Komisi V saat bersilaturahmi dengan warga Kelurahan Kauman, Kecamatan Benua Kayong, Rabu (11/3) malam.